



La Usal se suma a la campaña de este año de donación de sangre

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca, a través del servicio de Asuntos Sociales, colabora con el Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León en la campaña de donación de sangre de este año 2011. Por ello, a lo largo de esta semana se realizarán extracciones en distintos puntos de la Usal. Hoy mismo se instalará el punto en la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, en el campus, de 10.30 a 14 horas. Mañana, el turno será para la Facultad de Educación, de 10.30 a 14 y de 17 a 20 horas. El jueves, será en Geografía e Historia (10.30 a 14 horas). ■